

El CR La Vila celebra su ascenso a la élite del rugby nacional con el pueblo de la Vila Joiosa

Jugadores, técnicos y directivos recorrieron la Vila Joiosa en un autobús ofreciendo la Copa de Campeones a la ciudadanía, autoridades municipales, y a la patrona de la Vila Joiosa, Santa Marta

El Club de Rugby la Vila ofreció la tarde de ayer, lunes 17 de mayo, a toda la ciudadanía de la Vila Joiosa y seguidores del Rugby La Vila, la Copa de Campeones lograda por el equipo vilero el pasado domingo en el estadio de “El Pantano”, ante el Gernika Rugby Taldea. Jugadores, técnicos y directivos fueron recibidos por el Alcalde de la Vila, Andreu Verdú, el concejal de Deportes, José Ramón Uclés, la concejala de Seguridad Ciudadana, Isabel Perona, y varios representantes políticos de la Corporación, en un pequeño acto en el que el Ayuntamiento de la Vila agradeció y felicitó formalmente el ascenso al CR La Vila. La recepción del CR La Vila en el Consistorio tuvo lugar alrededor de las 20:00 horas. A la llegada de la expedición en autobús, el Alcalde recibió a jugadores, técnicos y directivos del equipo vilero junto a los concejales y otros miembros de la corporación, acompañándoles a las tradicionales visitas al Ayuntamiento de la Vila y a la Iglesia de Nuestra Sra. de la Asunción, donde el equipo ofreció su copa a la patrona de la Vila Joiosa, Santa Marta. El Alcalde de la Vila Joiosa transmitió en nombre de la Corporación su enhorabuena a todos los jugadores, técnicos, directivos del CR La Vila “por conseguir este histórico ascenso a la elite del rugby nacional” y por “devolver la ilusión” por el rugby al pueblo de la Vila Joiosa”. Por su parte, Uclés, edil de Deportes destacó “los valores deportivos de esfuerzo y superación tan importantes que representa el CR La Vila para las nuevas generaciones del rugby, y en particular para los deportistas de la Vila.” Antes de finalizar, El Alcalde de la Vila tuvo unas palabras de agradecimiento dirigidas a la afición del CR La Vila, “una parte esencial de esta hazaña, confiando siempre en este equipo y empujándolo partido tras partido desde la grada, hasta alcanzar este triunfo” finalizó el Alcalde.

Noticia publicada el 18 de Mayo de 2021

Fuente:Fuente propia

Categoria:Deportes.

